

横浜市立万騎が原中学校 学校だより



# 桐の花

令和5年

4月21日

校長 綿貫 芳人

横浜市旭区万騎が原 31 TEL 045-391-5514 FAX 045-391-5537

URL <http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/jhs/makigahara/index.cfm>

## 新年度を迎えて

校長 綿貫 芳人

4月1日付で本校の校長に着任いたしました綿貫 芳人（わたぬき よしと）です。生徒、保護者、地域そして関係機関の皆様、どうぞよろしくお願いいたします。

令和5年度新学期が始まりました。あいにくの雨模様でしたが、始業式・入学式の始まるころには雨もやみ、式が終わるころにはわずかでしたが太陽の光も感じられ、皆さんのお祝いをしているかのようでした。今年度の万騎が原中学校は1年生8クラス、2年生7クラス、3年生8クラス、個別支援学級4クラス合計27学級、全校生徒880名、万騎が原中学校63年目がスタートしました。

入学式では、PTA会長の石塚様の「一人ひとりの挑戦を応援します。」という励ましの言葉をいただいたあと、生徒会長が、とても温かい言葉で歓迎の言葉を述べると、新入生代表の生徒は、力強い言葉で入学後の抱負を述べ、大変引き締まった厳かな入学式となりました。

実は、今回の入学式に参加し、その雰囲気で大変感動していた職員がいました。その先生とは、今年度からAETとして着任したジョナサン・アラベラ・マリアーノ先生です。以下、ジョナサン先生の感想です。まずは、原文で読んでみてください。

It was my first time to see an actual Japanese ceremony at a Junior High School here in Japan. The program was beautifully done and I truly enjoyed how solemn and how organized the whole program was. I can truly feel the overwhelming pride of all the new students entering Makigahara Junior High School. I salute all the faculty and staff as well as the administrators of Makigahara Junior High School for giving the new students a beautiful entrance ceremony. I enjoyed the program so much, it was truly an experience that I will keep remembering and I will definitely be honored to be part of it again in the future.

【日本語訳】ここ日本の中学校で実際の日本の入学式を見たのは初めてでした。式は美しく行われ、式全体がたいへん厳粛であり、とてもまとまっていることが素晴らしいと思いました。私は、万騎が原中学校に入学する全員の圧倒的な誇りを感じることができました。そして、万騎が原中学校に入学する新入生たち、教職員の皆さんに、新入生の入学式を素晴らしいものにしてくれたことに心から敬意を表します。私は、日本の入学式をとても楽しみました。ずっと思い出に残るだろうし、将来また参加できることを光栄に思います。

ジョナサン先生は、涙ぐみながら感想を話してくれました。言葉が通じなくても万騎が原中学校の入学式の雰囲気を感じてくれたことにうれしく思いました。また、私にとっては、改めて伝統的な日本の「式」が醸し出す「厳かさ、厳粛さ」が美しいものである、ということをお教わりの日となりました。

(令和5年 4月18日)